

17.12.2025 19:32

**BFP-Gemeinde in Kirchberg feierte ihr Jubiläum mit Rückblick,
Namenswechsel und einem festlichen Gottesdienst
25 Jahre gelebter Glaube**

Festgottesdienst des Christlichen Zentrums Hunsrück bzw. der Christuskirche Ende November - in der Mitte stehend Pastor Dave Sindhu (Bild: Christuskirche)

Mit einem Adventskaffee und anschließenden Festgottesdienst hat die BFP-Gemeinde in Kirchberg Ende November ihr 25-jähriges Bestehen gefeiert. Was im Jahr 2000 mit einer kleinen Gruppe engagierter Christinnen und Christen begann, hat sich zu einer lebendigen, wachsenden Gemeinde entwickelt. Über alle Generationen hinweg finden hier Menschen Raum für Glauben, Austausch und gegenseitige Unterstützung.

Wechsel in der Leitung - Kontinuität im Auftrag

Gegründet wurde die Gemeinde von Pastor Hans-Claus Ewen, der sie bis Ende 2016 gemeinsam mit einem Ältestenteam leitete. Seitdem verantworten Dave und Susan Sindhu die Leitung. Dave Sindhu absolvierte berufsbegleitend ein Studium am Theologischen Seminar Erzhausen und wurde im Oktober 2021 als Pastor ordiniert.

Vielfältige Angebote für alle Generationen

Neben den regelmäßigen Gottesdiensten gehören Kinder- und Jugendangebote wie die christlichen Pfadfinder „Royal Rangers“, Kleingruppen, Gebetstreffen und Lobpreisabende zum festen Bestandteil des Gemeindelebens. Auch soziale Projekte und persönliche Begleitung sind Teil der offenen Gemeindekultur.

Dank an ehrenamtliche Wegbegleiter

Ein besonderer Moment des Jubiläums war der Dank an die vielen ehrenamtlich Engagierten, die die Gemeinde mitgeprägt haben. Ohne ihren kontinuierlichen Einsatz über Jahre hinweg wäre die Entwicklung der Gemeinde nicht möglich gewesen.

Impulse und Grußworte zum Jubiläum

Den feierlichen Gottesdienst gestaltete Volker Härter aus der Gemeindeleitung mit einer Predigt über Aspekte der Bergpredigt. Musikalisch wurde der Gottesdienst durch eine Lobpreiszeit eröffnet. Grußworte kamen unter anderem von Anna Rosa Werle (Ökumene-Beauftragte des Bistums Trier), Dr. Jochen Wagner (Pastor FeG Kirchberg) und Martin Mangold (Leiter Freizeitwerk Hunsrück). Sie würdigten das gemeinsame Engagement und die gute ökumenische Zusammenarbeit vor Ort.

Neuer Name: Christuskirche Kirchberg

Im Rahmen einer außerordentlichen Mitgliederversammlung wurde kurz vor dem Jubiläum eine neue Gemeindeordnung beschlossen. Künftig trägt die Gemeinde den Namen „Christuskirche – BFP KdöR“. Damit möchte sie noch klarer ausdrücken, wofür sie steht: ein Ort der Hoffnung, des Glaubens und der Gemeinschaft in der Region Hunsrück.

Weitere Informationen: www.christuskirche-kirchberg.de

[Zurück](#)